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Abstract : Formulation of a moisturizing cream based on natural products 

Synthetic cosmetics, such as creams, lotions and makeup, are widely used for their immediate 

a esthetic effects, but their use raises health concerns. The aim of our work is the fomulation of 

a natural and effective moisturizing cosmetic cream. The latter is a form of simple emulsion, 

chosen in our case with an aqueous external phase (O/W). The added active ingredients are : 

stearic acid, beeswax, an anti-aging agent (vitamin E), shea butter and sweet almond oil as skin 

moisturizers. The conformity assessment of our formulas is essentially based on 

physicochemical and microbiological analyses. 

Keywords : Formulation, moisturizing cream, natural cosmetics, anti-aging. 

Résumé : Formulation d’une crème hydratante à base de produits naturels 

Les cosmétiques synthétiques, tels que les crèmes, lotions et maquillages, sont largement 

utilisés pour leurs effets esthétiques immédiats, mais leur utilisation soulève des préoccupations 

en matière de santé 

L’objectif de notre travail est la formulation d’une crème cosmétique hydratante naturelle et 

efficace. Cette dernière est une forme d’émulsion simple, choisie dans notre cas à phase externe 

aqueuse (H/E). Les actifs additionnés sont : l’acide Stéarique, cire d’abeille, un agent anti-âge 

(vitamine E),  Beurre de karrité et l’huile d’amande douce comme hydratants de la peau. 

L’évaluation de la conformité  de nos formules repose essentiellement sur les analyses physico-

chimiques et microbiologiques. 

Mots clés : Formulation, crème hydratante, cosmétiques naturels, anti-âge. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


